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予 算 決 算 委 員 会 会 議 録

開会日 令和５年５月 11 日（木）午後４時 20 分

閉会日 令和５年５月 11 日（木）午後４時 37 分

場 所 長久手市役所本庁舎 ２階 議場

出席委員

委 員 長 なかじま和代

副委員長 山田けんたろう

委 員 伊藤真規子 大島令子 おくだけんじ

川合ともゆき 木村さゆり ささせ順子

さとうゆみ 佐野尚人 田崎あきひさ

冨田えいじ にしだ亮太 野村 弘

水野勝康 山田かずひこ わたなべさつ子

欠席委員 な し

欠 員 な し

会議事件のた

め出席した者

の職氏名

情報課長 児玉 剛

総務部長 加藤英之

次長 福岡隆也

財政課長 井上隆雄

市民課長 北川考志

子ども家庭課長 出口史朗

土木課長 朝井雅之

課長補佐 白木敏雄

計９人

職務のため出

席した者の職

氏名

議長 岡崎つよし

議会事務局長 横地賢一 議事課長 福岡弘恵

議事係長 村瀬紗綾香

会議録 別紙のとおり
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別紙

臨時委員長 開会宣言

委員会に関する条例第７条第２項により年長者である私、わたな

べさつ子が委員長選任まで臨時で委員長の職を努める。

委員長選任

臨時委員長 委員長の選任は指名推選とし、臨時委員長が指名してよいか。

＜異議なし＞

臨時委員長 異議なしと認める。委員長にはなかじま和代委員を指名する。た

だいま指名した委員を委員長の当選人と認めてよいか。

＜異議なし＞

臨時委員長 異議なしと認める。委員長が選任されたため交代する。

副委員長選任

委員長 副委員長の選任は指名推選とし、委員長が指名してよいか。

＜異議なし＞

委員長 異議なしと認める。副委員長には山田けんたろう委員を指名する。

ただいま指名した委員を副委員長の当選人と認めてよいか。

＜異議なし＞

委員長 異議なしと認める。

議長 あいさつ

市長 あいさつ

承認第１号令和５年度長久手市一般会計補正予算（第２号）

財政課長 承認第１号について説明

質疑及び意見なし

討論

反対討論 なし

賛成討論 なし

採決
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賛成全員により、原案のとおり可決

議案第 31 号令和５年度長久手市一般会計補正予算（第３号）

財政課長 議案第 31 号について説明

歳出 ２款１項 総務管理費＜情報化推進事業＞

水野委員 マイナポイント申込支援業務委託について、労働者派遣事業者と

契約予定とのことだが、契約内容は業務委託であって、労働者の派

遣を受けるものではないか。

情報課長 支援業務にあたる労働者の派遣を受ける契約である。

水野委員 １日に何件くらいの来訪者の対応をする想定か。

情報課長 １日あたり最大 40 から 50 件程度の来訪者対応にあたるものと考

えており、派遣職員の人数は１日あたり４人を想定している。

さとう委員 マイナンバーカードの交付率は 73.9 パーセントとのことだが、そ

の中で、健康保険証やキャッシュレス決済などと紐付けてマイナポ

イントをもらった人の実績は把握しているか。

情報課長 市には情報が提供されないので把握できない。

歳出 ７款２項 道路橋梁費費＜道路維持管理事業＞

田崎委員 真行田地内排水路改修工事の概要はどのようか。

土木課長 真行田交差点の南東角にある民有地内に排水路の管が埋設されて

いることが分かり、これを県道の下に移設する工事に必要な費用で

ある。

田崎委員 なぜ当初予算で計上できなかったのか。

土木課長 土地の所有者が家屋の建て替えをすることになって、令和４年度

末に排水路の管のことが判明した。当初予算計上時は把握していな

かったため、今回の補正予算で対応することとなった。

田崎委員 年度末に判明してから、補正予算として計上されるまで話の進み

が非常に速い。何か特別な事情があるのか。

土木課長 家屋の建て替えの工期に合わせるため、早急に対応する必要があ

る。

さとう委員 排水路の管はいつごろ設置されたものか。

土木課長 正確には分からないが、昭和 40 年代の前半にはあったのではない

かと推測する。

質疑及び意見を終了
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討論

反対討論 なし

賛成討論 なし

採決

賛成全員により、原案のとおり可決

委員長 委員長報告は委員長と副委員長への一任を確認。

委員長 閉会宣言

午後４時 37 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和５年５月 11 日

予算決算委員会委員長 なかじま和代


